



Empresas

KKR ofrece a Iberdrola una alianza en Reino Unido en la puja por ENWL

(Expansion)

La venta de North West agita el mapa energético británico. Engie se alía a Quebec para pujar, y KKR se retira de esa pugna, pero ofrece un pacto posterior a Iberdrola si ésta gana. Leer

Pascual roza los 1.000 millones y se reinventa

(El periódico)

Podríamos haber titulado este reportaje con un "**Pascual ya no es la leche**" o similar. Pero, bromas dudosamente afortunadas aparte, la realidad es que la popular empresa con sede en la localidad burgalesa de **Aranda de Duero** está en un periodo de reinvención. ¿La razón fundamental? **El negocio lácteo**, la actividad que dio origen a la empresa en 1969, está a la baja. Como explica **Tomás Pascual, presidente de esta firma familiar e hijo del fundador**, "la leche es un mercado en el que hoy en día no se gana dinero. Es un mercado maduro y no hay margen". El empresario detalla que la caída del consumo de leche se produce "porque cada vez hay menos niños, que son los grandes consumidores de leche, los que la tomaban sola. Para el resto la leche es un acompañante. La tomas con café, con chocolate ".Seguir leyendo....

Crisis en Grifols: Moody's retira el rating porque no se fía de los datos y dimiten dos consejeros

()

La compañía ha comunicado al cierre de mercado que dos miembros del consejo de administración han presentado su dimisión

Vodafone amenaza el megaconcurso de 'telecos' del Gobierno central

(Expansion)

El nuevo diseño unifica el lote móvil, que ahora presta Vodafone, con el de la red de datos corporativa, que siempre ha logrado Telefónica, lo que facilita que el exmonopolio gane los dos. Leer

Los Daurella cobran 161 millones de euros en dividendos del mayor accionista de Coca-Cola EP

(Expansion)

El dividendo repartido por Olive Partners con cargo al ejercicio 2023 se ha situado en 280 millones de euros. Leer



Economía

Cuerpo cree que España crecerá este año el 2,4% y un 2,2% en 2025, y se crearán más de un millón de empleos

(El Economista)

El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, ha asegurado que próximamente habrá una "intensa" creación de empleo y prevé que entre 2024 y 2025 se creen más de un millón de empleos, y añade que España estará por encima de los 22 millones de ocupados.

Guardiola diseña un plan para detener el cierre de la central de Almaraz

(ABC)

El gobierno de Extremadura está convencido de que hay tiempo para detener el cierre de la central nuclear de Almaraz, y ya trabaja para conseguirlo. Con la presidenta María Guardiola, del Partido Popular, a la cabeza, la Junta planifica con los principales afectados el diseño de una estrategia para evitar el apagón. Según el calendario pactado entre las propietarias de las centrales y el Gobierno, desde 2027 y hasta 2035 se producirá el cierre ordenado de todos los reactores operativos que hay en España.

España roza el 60% de la generación renovable en la primera mitad de 2024

(El periódico)

España roza el **60% de generación renovable** en los primeros **seis meses del año**, según los datos de **Red Eléctrica**, marcado por la energía fotovoltaica, pero sobre todo por una intensa **producción hidráulica** en la primera parte del ejercicio. En concreto, un 59,8% que podría anticipar un **nuevo récord de generación limpia a final de año, en función de lo que ocurra en la recta final del ejercicio**. El objetivo a 2030 -establecido en el Plan Nacional Integrado de Energía y Clima (PNIEC)- es alcanzar el **81%**. Seguir leyendo....

España se asegura una avalancha de gas con 2.200 barcos ya contratados para los próximos quince años

(El periódico)

España consiguió durante lo peor de la crisis energética sacar partido de su **amplia red de plantas regasificadoras (las que reciben y envían el gas en barco)** para convertirse en una pieza clave del tablero gasista continental. En mitad del terremoto geopolítico y económico provocado por la invasión militar rusa sobre Ucrania y de la sacudida histórica en el sistema energético europeo, el sistema gasista español se erigió en un gran hub continental para la llegada y reexportación de **gas natural licuado (GNL), el que se transporta congelado en buques**, hasta alcanzar máximos históricos. Y pretende seguir haciéndolo durante años. Seguir leyendo....

Funcas espera una tasa media anual de inflación del 3,2% este año y del 2,2% en 2025

(Europa Press RSS)

La Fundación de las Cajas de Ahorro (Funcas) ha revisado una décima a la baja la tasa media de inflación esperada para 2024, hasta el 3,2%, con una interanual en diciembre del 3,5%, según sus nuevas estimaciones tras conocer este viernes que el IPC se ha situado en junio en el 3,4% en tasa interanual.

La inflación interanual de Argentina se situó en el 271,5% en el mes de junio

(El Economista)

El índice de precios al consumidor (IPC) en Argentina se situó en junio en el 271,5% interanual, según informó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec).

Montero podrá subir el gasto público en 5.100 millones y respetar el déficit

(El Economista)

El Gobierno encara la elaboración del techo de gasto (de nuevo) más ambicioso de la historia con varias aristas que condicionarán la evolución de las finanzas públicas españolas. El crecimiento del PIB por el impulso del turismo, mejor de lo previsto, otorgará mayor margen de maniobra a Moncloa para elevar su techo de gasto. De hecho, el Gobierno juega con el mantenimiento de los impuestos extraordinarios a las empresas de la banca y la energía. Teniendo en cuenta que las reglas fiscales obligarán a un ajuste del déficit en mayor o menor medida, la autoridad fiscal proyecta un incremento del techo de gasto del 2,7%, lo que supondrían unos 5.100 millones adicionales sobre los actuales 189.000 millones (descontando el impacto de los fondos europeos) que propuso el Gobierno hace menos de siete meses.



Finanzas

Las cotizadas españolas disparan el pago de dividendos un 34% en el primer semestre

(Europa Press RSS)

Las empresas cotizadas españolas repartieron 19.575 millones de euros entre sus accionistas en el primer semestre del año, lo que implica un 34,2% más que en el mismo periodo de 2023, según las estadísticas de Bolsas y Mercados Españoles (BME).

BBVA es el banco de Europa que más depósitos capta y sin pagar por ellos

(Expansion)

La subida es del 10,3% en un año y del 5,6% en el último trimestre. La entidad abona un tipo medio del 0,91% en España y del 2,85% en México. [Leer](#)

El sector tecnológico no levanta el pie del acelerador en Wall Street

(ABC)

En lo que va de 2024, la Bolsa estadounidense ha mostrado una gran fortaleza, con un rendimiento notablemente positivo en los índices principales, especialmente en el sector tecnológico. El índice Nasdaq ha subido un 23,8% en los últimos doce meses, y el S&P 500 ha registrado un aumento del 17%.

JPMorgan logra un beneficio récord de más de 18.000 millones de dólares en el segundo trimestre

(Europa Press RSS)

JPMorgan Chase, el mayor banco de Estados Unidos por activos, cerró el segundo trimestre del año con un beneficio neto récord de 18.149 millones de dólares (16.718 millones de euros), lo que supone un incremento del 25,4% respecto de las ganancias del mismo periodo de 2023, según ha informado este viernes la entidad.

Francia eleva sus objetivos para la próxima subasta de deuda tras relajarse la presión del mercado

(Europa Press RSS)

La Agencia del Tesoro de Francia (AFT) ha fijado un objetivo de colocación de entre 9.500 y 11.500 millones de euros para las subastas de deuda a medio plazo que celebrará la próxima semana, aumentando así en 1.000 millones el importe esperado en las subastas equivalentes de junio, una vez superadas las elecciones legislativas en el país.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf